

Huit judokas cubains participeront à des tournois en Belgique et en Allemagne



Huit judokas cubains participeront à des tournois en Belgique et en Allemagne entre la fin janvier et février dans le cadre de leur préparation pour les Jeux Panaméricains de Toronto et le Championnat du Monde d'Astana au Kazakhstan.

Demain le vice champion du monde des 100 kg à Tcheliabinsk 2014 José Armenteros, Magdiel Estrada (73) et Iván Silva (81) doivent se rendre en Europe . Ils vont participer au traditionnel Open de Visé en Belgique du 31 janvier au 1er février et ensuite ils assisteront au Grand Prix de Dusseldorf, en Allemagne du 20 au 22 février.

Pour leur part , les féminines Onix Cortés, Dayaris Mestre (48), Aliuska Ojeda (57), Maylín del Toro (63) et Kaliema Antomarchi (78) voyageront le 29.

Elles participeront au tournoi de la ville belge d'Arlon et auront une base d'entraînement en France.

Le calendrier pour les Judokas de Cuba a comme principales compétitions, le Championnat Panaméricain à Edmonton au

Canada, en avril, qui donne des qualifications pour Toronto 2015 en juillet et pour le 31^e Championnat du Monde dans la capitale du Kazakhstan du 24 au 30 août.

D'autre part les entraîneurs Ismael Borboña et Julio Alderete assisteront à un cours de la Fédération Internationale de Judo à Malaga en Espagne en vue de l'actualisation de nouvelles règles.

Cinq judokas féminines ont prévu de participer en mars au Festival de la Femme en République Dominicaine .



Radio Habana Cuba